

**Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 05.12.2022,
keine zusätzlichen Aufgaben für Kontaktpolizisten (Kop)**

Der Beirat möge folgenden Antrag an den Senator für Inneres (Sfl) beschließen:

Unseren Informationen zur Folge werden den Kop bereits seit geraumer Zeit zusätzliche polizeiliche Aufgaben zugewiesen. So wird berichtet von Einsätzen zu Fußballspielen, Bremen-Marathon, Breminale, nicht eilbedürftige Streifen u. ä.. Jetzt kommen noch Abkommandierungen zu Streifen auf dem Weihnachtsmarkt hinzu, als Ersatz für die offenbar nicht ausreichend zur Verfügung stehende Bereitschaftspolizei (BePo). Wie zu hören ist, soll die BePo schwerpunktmäßig den Hauptbahnhof und das Umfeld sichern. Geschuldet der inzwischen hinlänglich bekannten Sicherheitslage dort.

Die Folge ist offensichtlich, dass die Kop an den regulären Dienstzeiten in ihrem Revier für den Bürger und die Einrichtungen vor Ort nicht, bzw. nur eingeschränkt zur Verfügung stehen. Insbesondere auch, weil durch die infolge der Zusatzdienste entstandenen Überstunden in der regulären Dienstzeit wieder abgebaut werden müssen. Bedenkt man in diesem Zusammenhang, dass auch in Blumenthal Stellen des Kop lange Zeit vakant waren, wird mit diesen Maßnahmen seitens der Polizeiführung der i. d. R. vertrauensvolle Kontakt zum Bürger wiederum beeinträchtigt.

Als Beirat fordern deshalb den Sfl auf die Kop von diesen Zusatzdiensten sofort zu befreien.

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal